

BAB V

PENUTUP

5.1. KESIMPULAN

Berdasarkan pembahasan pada bagian sebelumnya mengenai perkembangan rentabilitas ekonomi (RE) dan faktor-faktor yang mempengaruhinya (profit margin, total assets turn over, current ratio, debt to total assets) pada perusahaan sektor industri manufaktur food and beverage dari tahun 1997-2001 dapat disimpulkan sebagai berikut :

5.1.1. Perkembangan Rentabilitas Ekonomi

Rentabilitas ekonomi sektor industri manufaktur food and beverage secara keseluruhan mengalami peningkatan walaupun pada tahun 2001 cenderung menurun karena peningkatan total aktiva cenderung lebih besar daripada peningkatan laba usaha. Jika dihubungkan dengan tingkat bunga deposito yang lebih tinggi, maka dapat dikatakan bahwa rentabilitas ekonomi perusahaan tersebut berada dalam keadaan tidak efektif.

5.1.2. Hasil Uji Hipotesis Untuk Faktor–Faktor Yang Mempunyai Pengaruh Terhadap Rentabilitas Ekonomi Dan Perkembangannya

5.1.2.1. Uji Hipotesis untuk Pengaruh Profit Margin terhadap Rentabilitas Ekonomi

Hasil penelitian menunjukkan $t_{hitung} (6,582) > t_{tabel} (2,262)$ atau tingkat signifikansi sebesar $(0,001) < \alpha (0,05)$, maka H_0 ditolak atau H_1 diterima, ini berarti bahwa hipotesis yang

menyatakan variabel profit margin berpengaruh positif terhadap rentabilitas ekonomi terbukti..

5.1.2.2. Uji Hipotesis untuk Pengaruh Total Assets Turn Over terhadap Rentabilitas Ekonomi

Hasil penelitian menunjukkan $t_{hitung} (5,397) > t_{tabel} (2,262)$ atau tingkat signifikansi sebesar $(0,003) < \alpha (0,05)$, maka H_0 ditolak atau H_1 diterima, ini berarti hipotesis yang menyatakan bahwa variabel total assets turn over berpengaruh positif terhadap rentabilitas ekonomi terbukti.

5.1.2.3. Uji Hipotesis untuk Pengaruh Current Ratio terhadap Rentabilitas Ekonomi

Hasil penelitian menunjukkan $t_{hitung} (1,501) < t_{tabel} (2,262)$ atau tingkat signifikansi sebesar $(0,194) > \alpha (0,05)$, maka H_0 diterima atau H_1 ditolak, ini berarti hipotesis yang menyatakan bahwa variabel current ratio berpengaruh positif terhadap rentabilitas ekonomi tidak terbukti.

5.1.2.4. Uji Hipotesis untuk Pengaruh Debt to Total Asset terhadap Rentabilitas Ekonomi

Hasil penelitian menunjukkan $t_{hitung} (2,632) > t_{tabel} (2,262)$ atau tingkat signifikansi sebesar $(0,046) < \alpha (0,05)$, maka H_0 ditolak atau H_1 diterima, ini berarti hipotesis yang menyatakan

bahwa variabel debt to total assets berpengaruh positif terhadap rentabilitas ekonomi terbukti.

5.2. SARAN

Hasil menunjukkan bahwa keempat variabel independent tersebut memiliki koefisien yang positif. Agar rentabilitas ekonomi hasilnya tetap baik bahkan meningkat, hendaknya perusahaan paling tidak harus dapat meningkatkan rentabilitas ekonomi dengan cara menstabilkan profit margin, total assets turn over, current ratio, dan debt to total assets. Peningkatan ini diusahakan dengan cara menggunakan aktiva yang ada guna meningkatkan pendapatan dengan asumsi biaya operasi tetap. Dengan demikian diharapkan laba usaha dapat meningkat sehingga hal tersebut dapat meningkatkan perkembangan rentabilitas ekonomi.

Kemudian dengan naiknya laba usaha tersebut dapat digunakan untuk menambah aktiva lancar atau melunasi hutang lancar. Penjualan aktiva yang sudah tidak produktif diharapkan dapat menambah aktiva lancar atau dapat digunakan untuk melunasi hutang-hutang perusahaan.